
Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 83527765

Prix 540 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Emplacement  de  choix  pour  ce  splendide  3p  traversant  entièrement  refait  à  neuf

avec des matériaux de qualités! Situé au Début de la rue gubernatis, à seulement

50m  de  la  coulé  verte,  au  4ème  étage  d'une  copropriété  avec  ascenseur,

magnifique  3  pièces  de  75m².  Le  bien  est  composé  d'une  entré,  séjour  avec

cuisine de 34.66m² exposé ouest sur la rue gubernatis, deux chambres à l'est au

calme  complet,  belle  salle  de  douche,  wc  suspendu  indépendant,  buanderie  et

placard. Crossing 3-room apartment entirely renovated - coulee verteprime location

for  this  splendid  3-room  apartment  renovated  throughout  with  high-quality

materials!  Located  at  the  beginning  of  gubernatis  street,  just  50m  from  the

promenade  du  paillon  (greenway),  on  the  4th  floor  of  a  condominium  with  an

elevator, this magnificent 3-room apartment spans 75m². The property consists of

an entrance, a living room with a kitchen facing west overlooking gubernatis street,

two  bedrooms  to  the  east  in  complete  tranquility,  a  beautiful  shower  room,  a

separate suspended toilet, a laundry area, and a closet.

TABONI TRANSACTIONS

82 boulevard gambetta  - 06000 NICE
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